

Pressebericht

Rückblick Jahreshauptversammlung 2015

Am 7.2. trafen sich die Mitglieder des Fischereiverein Spraitbach 1982 e.V. zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Lamm“ in Spraitbach. Neben den erschienen Mitgliedern konnte der 1.Vorsitzende Hans Ziegler, Bürgermeister Baum, sowie Vertreter von örtlichen Vereinen begrüßen. Anschließend wurde in einer Totenehrung den verstorbenen Vereinskameraden gedacht. In seinem Jahresbericht blickte der 1.Vorsitzende Hans Ziegler auf die Ereignisse im abgelaufenen Jahr zurück. Er unterteilt seinen Bericht in drei Teile: Unter Arbeit und Probleme, wurden die Maßnahmen rund um die Gewässer im Detail erläutert. Dann kam der Punkt Feste und die Geselligkeit, wo er die Vereinsfeste und die Ausflüge noch einmal Revue passieren lies. Als Drittes ging er auf die Sonderaktionen ein. Hierbei stand besonders das Engagement zur Landesgartenschau und zum 10-jährigen Jubiläum der Fischerhütte im Blickpunkt. Den Vorstandmitgliedern und allen Helfern danke er für die geleistete Arbeit im abgelaufenen Jahr. Für den im Urlaub weilenden 2.Vorsitzende Ottmar Maurer wurde ein Bericht verlesen, in dem er sich bei dem Ausschuss und den Mitgliedern für ihre Arbeit bedankte. Kassier Hubert Müller stellte in seinen Ausführungen die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Vereinsjahres im Detail dar. Eine Vielzahl von Belegen musste er im abgelaufenen Vereinsjahr verbuchen und konnte vermelden, dass die Kasse mit einen Plus abgeschlossen wurde. Bevor der Gewässerwart Michael Sing seinen Bericht begann, berichtet er im Namen der Vorstandschaft, dass der 1.Vorsitzende Hans Ziegler nun schon seit 20 Jahren sein Amt ausübt. Zusätzlich war es noch weitere Jahre als 2.Vorsitzender, Gewässerwart und Schriftführer tätig, sodass er nun auch sein 25-jähriges Funktionärsjubiläum

feiern, kann fügte er an. Als besondere Leistungen stellt er seinen Weitblick, die Verdopplung der Mitgliederzahl und den Bau der Gerätehütte heraus. Er sei noch nicht amtsmüde, da er noch ein paar Dinge zu erledigen habe, sagte der Jubilar in einer kurzen Dankesrede. Anschließend stellte der Gewässer in seinem Bericht, eine detaillierte Aufstellung der Fangergebnisse und der Besatzmaßnahmen des vergangenen Jahres vor. Außerdem wurden von ihm die zahlreichen Arbeitseinsätze nochmals aufgezählt und erläutert. Im Bericht des Schriftführers, Lutwin Müller wurden, die Vereinsaktivitäten des vergangenen Vereinsjahrs nochmals aus der Sicht des Protokolls in Erinnerung gerufen. Für den Jugendleiter Michael Müller gab der 1.Vorsitzende eine Stellungnahme zu derzeitigen Jugendgruppe ab. Ein Anfang sei gemacht und er zeigte sich hoffnungsvoll, dass sich die Jugendgruppe auf dieser Basis weiterentwickeln kann. Zukünftig wird sich ein Team um die Jugendarbeit kümmern.

Die Kassenprüfern Georg Lackner und Peter Bay konnten von einer vorbildlich und ordentlich geführten Kasse berichten und beantragten die Entlastung des Kassiers.

Der 1.Vorsitzende dankte den Funktionären für ihre Ausführungen und bat Bürgermeister Baum, die Entlastung der Vorstandschaft und der Kasse vorzunehmen. Dieser nahm die Aufgabe gerne an und überbrachte Glückwünsche vom Gemeinderat und der Gemeindeverwaltung an die Versammlung. Den Fischereiverein sei ein Farbklecks, der zur Vielfalt innerhalb der Gemeinde beitrage, fügte er an.

Aufgrund der Berichte und der Kassenprüfungsberichtes beantragte er die Entlastung der Kasse und des Vorstandes , die einstimmig erfolgte.

Unter dem Tagesordnungspunkt Neuwahlen gab es folgende Ergebnisse. Jeweils für drei Jahre wurden gewählt.

Gewässerwart Michael Sing

Schriftführer Lutwin Müller

Jugendwart Jonas Mauer

Beisitzer Gerd Janßen

Georg Lackner wurde als Kassenprüfer für weiter 2 Jahre gewählt.

Beim anschließenden Tagesordnungspunkt „Ehrungen“

konnte an Michael Sing und Günter Schuster die Silberne Ehrennadel und an Erna Dützmann, Felix Rupp, Manuel Schmid, Erich Bressen Gerd Janßen und Jonas Maurer die Bronzene Ehrennadel verliehen werden.

Im Ausblick auf das kommende Vereinsjahr gab der 1. Vorsitzende die geplanten Termine des Vereinsjahres bekannt.

Die Einzelheiten zum Vereinsausflug wurden im Detail erläutert und die ersten Anmeldungen wurden entgegengenommen.

Auch warb er für Teilnahme bei der Landschaftsputzete am 21.3. 2015

Besonders auf das Fischerfest am 4. Und 5.Juli wurde hingewiesen. Besonders für den Abbau am Montag nach dem Fest forderte er die Mitglieder zur Mithilfe auf. Ob der Verein am Kinderferienprogramm der Gemeinde teilnimmt ist noch offen.

Zum Schluss bedankte sich der 1.Vorsitzende bei allen Anwesenden wünschte allen einen guten Nachhauseweg.